
  

  

 

 WEEKLY COMMUNICATION

 国際ロータリー第2790地区 第3グループ
 　千葉西ロータリークラブ
      Rotary Club of Chiba-West

創　立　1976年1月20日　　承　認　1976年2月25日
会　長　野  口  ア  キ  子　  　幹　事　飯  高  喜  代  志
例会場　千葉スカイウインドウズ 東天紅　センシティタワー23階
　　　　TEL 043-238-5555
例会日　毎週火曜日 12:30～
事務局　千葉市中央区新田町12-1　トーシン千葉ビル7階
　　　　TEL 043-245-3202　FAX 043-245-7522
　　　　E-mail：chibawestrc@wrpc.co.jp
　　　　URL：http://www.chibawest-rc.net/

   地区スローガン ： 「ロータリーから千葉を元気に」
会長方針 ：「温かいクラブ・活気のあるクラブ・調和のとれたクラブ」

■ 会長挨拶 /野口アキ子 会長
　介護から見えてくる社会保障についてお話しさせていただきます。
　人口減少と超高齢化社会の下で持続可能な社会保障制度は確立できると思いますか？　大き
なテーマが２つあり、１つは「人生１００年時代」を見据えた医療・介護体制改革、　もう１つ
は高齢者中心の給付から現役世代も含めて支える「全世代型」への転換を考える方法だそうです。
　日本の総人口は２００８年をピークに減少に転じ、出生率が現状のままなら、今の１億２７
００万人が６５年には８８００万人にまで減少し、高齢化率は２７％超から４割近くまで上昇
することになるそうです。
　安倍政権では人生１００年時代構想の議論がはじまリました。構想会議の初会合に有権者議
員として出席した　リンダ・グラット教授の研究によると、２００７年に日本で生まれた子供
が１０７歳まで生きる確率が５０％もあるそうです。そうなれば人は還暦を迎えてさらに半世
紀を過ごすことになることになり、年金、介護、医療・・・高齢化社会の先頭に立つわが国が
率先して、超長寿社会の新しいロールモデルを構築しなければと思います。そして、団塊の世代が全て７５歳以上に
なる２０２５年を前に社会保障の安定にとっては最大の課題でもあります。
　多くの高齢者は複数の持病を抱える、手術などの集中治療で完治を目指す医療から、慢性疾患患者の暮らしを支え
る医療への変革が求められていくそうです。
　今後は在宅医療を充実させ介護との連携を密にして、医療から介護へのシフトを進め、高齢化社会のニーズに合っ
た効率的な体制を作りサービスの質、向上と費用抑制の両立を図っていくことが考えられていくと思います。
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■ お客様
　なし

■ 地区委員へ委嘱状の授与
　須藤郁雄 会員　インターアクト委員会 委員

■ マルチプル・ポールハリスフェローの表彰
　・川島治代 会員（第 8 回目）
　・花光和久 会員（第 5 回目）
　・野口アキ子 会員（第 7 回目）
 
■ 米山功労者の表彰
　・野口アキ子 会員（第 5 回）
　・川城孝夫 会員（新米山功労者）

■ 幹事報告
　なし

■ 委員会報告
　なし

■ 四つのテスト/ 木村龍次 会員
 「言行はこれに照らしてから」
　真実かどうか
　みんなに公平か
　好意と友情を深めるか
　みんなの為になるかどうか
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■ 活動計画発表
クラブ奉仕委員長　今野文明
 ・クラブ奉仕委員会より、活動計画発表をさせて頂きます。
　副委員長に花嶋さん、委員には、このクラブ奉仕委員会は、４つの委員会を統括し、クラブの運営
と管理という役割が有ります。
　会員増強委員会野城委員長、クラブ広報ＩＴロータリー情報雑誌委員会白井委員長、プログラム委
員会三上委員長、親睦活動委員会西川委員長、そして各４つの委員会の副委員長８名に委員会メンバー
に成って頂いております。
　野口アキ子クラブ会長の会長方針である、『温かいクラブ』『活気のあるクラブ』『調和のとれたクラブ』
を実現する為に、各種委員会と各種同好会の親睦及び運営が円滑に進められる様に支援をしていきたいと考えており
ます。
　またこの活動を通じてメンバーの皆様へ、クラブ活動の根源である例会出席及びクラブ行事への積極的な参加を促
し、出席率向上と会員増強を目指していきたいとも考えております。
　また、会員増強委員会野城委員長より入会希望者が理事会に上程される前に、会員選考の西川パスト会長、職業分
類の白井委員長に調整をして頂きます。
　また、クラブ研修リーダーと連携及び実施の部分は、海寶クラブ研修リーダーと連携し、入会３年未満の会員を対
象にクラブ研修を実施していきたいと考えております。
　そして、先程言いました４つの各委員会の活動計画につきましては、先週会員増強委員会、クラブ広報ＩＴロータリー
情報雑誌委員会の詳しい発表が有りましたが、この後にもプログラム委員会、親睦活動委員会の詳しい発表が有りま
すのでご確認ください。

プログラム委員長　三上　浩
　プログラム委員会の活動計画をお話いたします。委員は、委員長三上、副委員長賀来会員、兼任委
員として西川会員、川城会員、本橋会員、遠藤あけみ会員の６人で構成されております。
　今年は、外部卓話と会員卓話を組み合わせながら、できるだけ旬のお話を盛り込んでいきたいと考
えていますが、クラブ内の行事も多く、なかなか、予定通りいかないのではないかと、年度当初であ
りながら既に不安を覚えています。皆様を巻き込まないよう精いっぱいやり通す所存ですので、一年
間よろしくお願いします。

親睦活動委員長　西川　昇
　委員会メンバー　委　員　長　西川
　　　　　　　　　副委員長　真野・菊地・長坂　各会員
　　　　　　　　　委　　員　宮川・大野・伊東・前田・川島・依田
　　　　　　　　　　　　　　北村・莊司・湯原・三宅・横田・桜井　各会員
　活動方針
　　親睦活動委員会は、会員相互及び会員家族との親睦をはかり、友情の和を広げることを目的とする。
　　会長方針である ,「温かいクラブ」「活気のあるクラブ」「調和のとれたクラブ」を作る為に、本年度は委員会全体
で以下の項目をとり入れた委員会事業を実行する。
　1．会長方針は必ず取り入れる　　　　
　2．会員が参加し易い企画にする　
　3．予算をオーバーしない　　　　　　
　4．過去に企画を無理に取り入れる必要性はない
　5．天候に左右されない企画にする　　
　6．会員が満足できる企画にする
　活動計画
　１．例会受付（休会・例会変更時受付も含む）及びメールボックスの管理・出席人数の確認
　　　例会受付は、委員会を各副委員長 1 名と会員 3 名の合計 4 名の班に分けて当番制により受付を行なう。
　　　尚、休会・例会変更受付は、担当班の 2 名以上で行なう。
　　②　5 大事業の企画（納涼例会・忘年例会・親睦旅行・奥様例会・文化の集い）
　　　　会長幹事の方針のもとで事業を企画する。この 5 大事業の企画は、副委員長 3 名で企画立案する。
　　　　但し、奥様例会 or 文化の集いの開催については実施しない
　　　　（今年度は国際奉仕委員会の 3 国合同例会で台湾訪問に協力する為）
　２．ふれあいタイムの設営・運営
　　　例会終了後、会員が自由に会話できる場所の提供をする。
　　④　会員の集い等の夜例会の手伝い、 会員の冠婚葬祭時のお手伝い、 各委員会の事業補助
　　　　他委員会の事業・会員個人の冠婚葬祭のお手伝いを依頼された場合は、受付等のお手伝いを行なう。

2019-20 年度 千葉西ロータリークラブ 納涼家族例会登録受付中
日　時 ： 8 月 3 日 （土）　点　鐘 ： 18:00　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

会　場 ： スカイウインドウズ 東 天 紅　　　　 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
早めのご登録を
お願いいたします
早めのご登録を
お願いいたします
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クラブ広報・IT・ロータリー情報雑誌委員会 【委員長】白井貴博【副委員長】平良真人  三宅隆文【委員】*野城隆憲  *前野拓郎  *菊池民雄  *前田善弘
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51 44 37 7

1 5

84.09

90.90

30,000

242,000

7月23日（火）活動計画発表
　　社　会　奉　仕　委　員　長　友田直人
　　国　際　奉　仕　委　員　長　川城孝夫
　　青少年奉仕委員長　前野拓郎
　　ロータリー財団委員長　花光和久
　　米山記念奨学委員長　花澤誠一郎
12:30点鐘 千葉スカイウインドウズ 東天紅

 ニコニコBOX
　・川島義美…お祭りが終わりました。世の中、幸せでありますよう。
　・川島治代…職業奉仕委員会にご協力ご支援をよろしくお願い致します。
　・飯高…例会もやっと順調になりました。
　・今野…クラブ奉仕委員会を宜しくお願いします。
　・野口アキ子…親睦委員会の皆様、納涼家族例会準備をありがとうございます。
　・北村…誕生日祝いをありがとうございました。
　・遠藤あけみ…雨で、ゆううつですね。でも、頑張ります！

職業奉仕委員長　川島治代
　皆さまこんにちは。
　2019-2020 年野口年度において職業奉仕委員会を担当させて頂くことになりました委員長の川島
です。委員会のメンバーは副委員長に本橋会員、委員に川島義美会員、兼任委員に今野会員、野城会員、
賀来会員の以上 6 名です。メンバーに恵まれ大変心強く感じております。一年間どうぞよろしくお願
いいたします。
　まず、活動方針として会長方針である「温かいクラブ」「活気あるクラブ」そして「調和の取れたクラブ」
に沿い職業奉仕委員会として、その原点である職業倫理を基本に高潔性を目指します。
　次に活動計晶として、
　一、ロータリー情報委員会並びに研修リーダーと連携して職業奉仕の啓発を行いロータリーの原点への埋解度を高
　　　めます。
　二、プログラム委員会と連携して会員の職業を知っていただくため会員卓話を多く取り入れたいと考えます。
　三、SAA と連携しロータリアンとして倫理的行動を判断する尺度である「四つのテスト」を毎例会時に唱和します。
　四、その他、提案事案について検討します。
　長きに亘り先輩の皆さまが築いてきた数々の奉仕のこころからなる継続事業を各委員会の皆さまと連携し、一年間
円滑に業務を推進して参りたいと思います。何卒、皆さまのご協力とご支援をお願い申し上げます。
以上、職業奉仕委員会の活動計画の発表とさせていただきます。ありがとうございました。

地　区　行　事　予　定


